
会議録 （グループホームおしあげ運営推進会議） 

令和 6年度 第 3 回 

 

 

                          作成日 令和 6年 9月 20日 

期  日 令和 6年 9月 20日（金） 時  間 13：30～14：30 

場  所 GHおしあげ 

 

 

出席者 

(3名) 

家族 １名 

地域包括支援

センター 

 

糸魚川市職員   

押上区 １名 

民生委員  

   

 施設スタッフ ２名 

 利用者 １名 

欠席者 

 

３名 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

会議要旨 

 

 

 

議題 

 

 

 

1. 開会挨拶 

2. 議題 

① 活動内容報告 

② ヒヤリハット、事故報告 

③ 意見交換 

④ その他 

 

3. 閉会挨拶 

1. 開会挨拶 

      

2.議題 

 ①活動内容報告 

 ②ヒヤリハット・事故報告 

 ③意見交換 

 ④その他 

 

  

① 活動内容報告 別紙参照 

・おしあげ管理者  

         本日は急遽、地域包括支援センター様、糸魚川市職員様が欠     

         席となりまして、他日に変更する事も難しい状況でしたので、少

人数ではありますが開催をさせていただくこととなりました。 

8月 9月の活動報告ですが８月はお盆で県外からの面会が 

         多いことを予想し、予約制にて 15分程度の面会とさせて 

         頂きましたが、お盆終了後、施設でコロナが発生してしまい  

         １週間コロナ対応となりました。８月に予定していた 

         夏祭りは中止とし次回、盛大なイベントができたらと考えて 

         おります。９月のイベントは９月 23日に行う予定です。  

         また、８月は子供神輿に来て頂いて地域の子供達と交流する 

         ことができました。毎年恒例のスイカ割りも実施できスイカを 

         美味しく頂きました。 

       

  



② ヒヤリハット・事故報告 別紙参照 

・ヒヤリハット 8件 事故報告 0件 

 

 

③ 意見交換 

・出席者     8月 9月、事故報告が 0件だったという事で職員の方が 

         頑張ってくれていると感じた。  

         コロナに関しては押上地区の役員でも 

         どこで感染しているかわからない。マスク、手洗い 

         うがいで予防していくしかない。 

          

  ・おしあげ管理者 私たちは仕事柄マスクを外せないし、手洗いうがいは 

           習慣づいてきている。ただ、感染経路が分からず 

           「どこから罹る？なんでこの方から 

コロナがでるんだろう」と不思議に思うことはあります。 

 

  ・出席者     事故がなかったことが良かった。 

           ヒヤリハットは形として出してもらってありがたい。 

           働いている方のヒヤリハットもあげてもらいたい。  

           それをあげることで働きやすい環境が 

           見えてくると思うので無理してやるというよりは 

           職員同士で話しあえばプラスになる。 

 

   ・おしあげ管理者  月１回所属会議にて検討し、事故、ヒヤリハットの 

             対応はさせて頂いていますが、報告だけで改善まで 

             考えず、ヒヤリとした結果だけの報告をする方もいます。 

             ヒヤリハットの難しいところでは、 

             それに敏感になると皆さんを規制してしまうことになり 

             「待ってて」「やらないで」と言う言葉がでてしまうので 

              まだまだ私たちも勉強していかなくてはいけないと 

             思います。 

 

             前回の会議でお話に出た地域の広報誌についてですが 

             年 4回季節ごとの発行と考えています。その時が 

             きましたら、皆さんのご協力をお願いします。 

 



   ・出席者      子供神輿の様子を見ると入居者の方も喜ばれて 

             良かったと思う。    

 

 

 

   ・おしあげ管理者  おまんた祭りにも参加したかったのですが 

             暑さのことを考えると参加出来ませんでした。  

             現在の入居者は女性 17名、男性 1名で女性が圧倒的に 

             多い施設です、女性の皆さんは、お子様や赤ちゃんに 

対して喜ばれるので８月はいつも感謝しています。 

     

   ・おしあげリーダー 8月の夏祭りイベントは自分が考えており、あと数日で 

             イベントの日を迎えるという時にコロナが発生して  

             しまい残念ながら今年は夏祭りを開催することが 

             できませんでした。夏祭りでは、たこ焼きや焼きそば 

             フランクといった屋台を作りバイキング形式で 

             楽しんでもらおうと考えていました。コロナ禍になり 

             お祭りを見に行くという機会がなくなり、そこから 

毎年、夏祭りを施設内で行ってきました。 

             今回は残念ながら開催することができませんでしたが 

             今後、機会を作り盛大なイベントができたらと 

             考えています。 

 

    

施設見学 Aユニットの居室等を見学して頂く。 

    

 

閉会挨拶 

    次回、第四回の会議は 11月下旬を予定 

    SLおしあげコミュニティにて開催。 

 


